

Las cigüeñas visitan Elda en su recorrido migratorio

31/03/2015



Un grupo de cinco cigüeñas fue localizado anoche en el centro de Elda, en un edificio de la calle Antonino Vera. Las aves han permanecido durante la noche y parte de la mañana descansando en el lugar, para continuar su camino de migración. Este hecho ha llamado la atención de los eldenses que han pasado por la zona. Las cigüeñas blancas son reconocibles fácilmente gracias a su plumaje blanco y negro, así como por su gran pico rojo.

Estas aves, de un tamaño superior a un metro, eran visibles desde las calles Pi y Margall y Antonino Vera. A lo largo de la mañana han sido numerosas las personas que han pasado por el lugar y se han asombrado al ver a estas grandes especies, puesto que no es común verlas en la zona.

Las cigüeñas viajan en invierno hacia el sur, en busca

de lugares cálidos donde anidar, disponer de alimento y pasar los meses de frío. Cuando vuelve el buen tiempo, las aves comienzan su migración hacia sus zonas de cría.

